
会 長　坂 田 清 茂
　本日は、原島生慈ガバナー補佐をはじめメンバー以
外にも秩父RC、川越RCからお越しくださいまして本当に
ありがとうございます。 さらに髙木寿実さんの入会式も
ありまして、かなり盛りだくさんの例会になると思っており
ます。さて皆さん坂田年度の初めての週報ですが、昨夜
10時ぐらいに須田委員長から確認メールが届きました。
　坂田年度のクラブテーマとして「充実した例会に」と掲
げている関係で、やはり週報はこの例会を盛り上げる大
切なツールだと思っておりまして、希望をたくさん投げか
けました。それを須田委員長は見事に形にしてくれて本
当に嬉しくて感動しました。 仮に例会を欠席された方で
もこれを読めば「この日の例会は、こういうことがあった
のだな」となんとなく、雰囲気が伝わるような、中身の濃
い週報にしていただきまして、本当にありがとうございま
す。 須田委員長に拍手をお願いします。👏👏👏  

　続きまして例会を月4回を3回にする理由を前回の例
会で述べさせていただきました。皆さん、仕事も現役世
代の方が殆どで長期出張の時など例会に参加できない
人も多くいらっしゃるのではということで、私事ですが実
はこの8日間、本庄を離れて、鹿児島、福岡、広島、島根と
…昨日帰ってきました。 飲み会も毎晩あったりしてもうク
タクタです💧。  我社としては13個目の営業所を鹿児島
に開設してまいりました。 奄美大島とは遊び行く所では
なく、仕事をしに行く所なんだというのを改めて実感でき
ました。
　さて今回は、私の自己紹介を簡単にお話しいたします。
私は両親が、愛知県の三河地方、ちょうど大河ドラマの
徳川家康のあのエリアに両親とも住んでおりました。
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『ガバナー補佐訪問例会』

　その後2人とも上京し兄弟は、男5人で6番目に妹が誕生
し、私は次男として生まれました。 そして両親は結婚したと同
時に、今は私が引き継いだ、「カツデン」という会社を東京都
江戸川区で創業いたしました。 父はチャーターメンバーとし
て江戸川南ライオンズクラブに所属しており、その江戸川南
ライオンズクラブと台湾の台南ライオンズクラブが姉妹クラ
ブになっている関係からよく台湾の人が我が家に遊びに来
たりして、我が家はそもそも6人兄弟で賑やかな上に父を含
めたライオンズメンバーも、子供同士も交流があり2週間ぐ
らい台湾の子どもたちも滞在するという色々な人が出入りし
ているわさわさした家庭で育ちました。
　結婚したのは25歳です。東洋大学の建築学科卒業でそ
の時になぜか、SAA滝澤チーフとクラスが一緒だったのを
クラブに入ってから知りました。 卒業後今の会社にそのまま
入社し、その後31歳の時に本庄に移り住むことになりました。 
本庄についての印象は・・・本日は盛りだくさんなのでまた長
くなってしまうので機会があったらお話ししたいと思います。 
　私の故郷江戸川区のイメージも、昔よりはだいぶ良くなっ
ておりますが今年で本庄へ移り住んで30年。 ほぼ同じ年月
を東京と埼玉で過ごしたワケです。
私も61歳になりました。思うことやお伝えしたいこともまだご
ざいますが、私の経歴はここまでの話といたします。

　ガバナー補佐も本日は例会前から地区事務所で色 と々
書類関係の確認など、本当にご足労いただきました。更に本
日は濃い例会となると思いますが、次回はゴルフコンペ＆そ
の流れの夜間例会があり、その翌例会はガバナー公式訪問
ということになっております。
　露払いと言えるのかわかりませんが、本庄クラブが活動・
運営しているかどうかチェックするという役割で本日原島生
慈ガバナー補佐にお越しいただきまして、厳正なる審査を頂
き「これぐらいだったらまぁOK、いいだろう」と お言葉をちょ
うだい出来ましたので本庄クラブもガバナーをお迎えしての
公式訪問に耐えられるクラブかなと思っております。 
　本日はイベント、発表など数多くがありますので話はこの
辺にしたいと思います。 以上で会長の時間を終わります。
ご清聴ありがとうございました。
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　皆さんこんにちは。 月曜日に
“暖かーいゴルフ”に行ってきまし
て、非常に真っ黒になったんで、
写真写りがいいと思ってます
（笑）須田さんいい顔で撮ってく
ださい✨。
　さて、幹事報告ですが埼玉
県腎・アイバンク協会から、資料

が届いております。 設立35周年記念記念紙、34回総会の資
料です。 後でご案内をさせていただくのでご覧下さい。　ま
た、高木さんが、新会員となりましたので現在、7月93名スター
トです。 皆さんも新会員の方をぜひご紹介をいただければ
温井委員長がすぐすっ飛んでいきますのでよろしくお願いい
たします。  また、受付、ニコニコＢＯＸの隣に当日の配布物を
置いてありますので受付の時にそれぞれ各自でお持ちいた
だければということで、お願いでございます。
以上、幹事報告させていただきます。
ありがとうございました。

　7月8日（土）に地区役員合同会
議というのがございまして私は、副
幹事として、参加してまいりました。
当地区からは 加藤玄静パストガ
バナー筆頭に15名が参加して参り
ました。
　1年間、出向している役員の方々
と一緒に地区でも頑張ってまいりま
すので皆さんよろしくお願いします。

武正進介地区・副幹事

　地区からのご案内です。
お手元の三つ折りのリーフレット
がですが、前年度の事業になりま
す、会員増強と公共イメージのコラ
ボレーション企画の成果物です。
一般の方にお配りできる手軽な

ツールが欲しいというアンケートを会員の方 に々いただきまし
て制作しました。  各クラブに400ずつ届いております。 普及や
増強色 な々活動に役立てていただければと思います。 地区
からは以上です。
　なお、当クラブの週報の制作からのご連絡です。 先程坂
田会長にお褒めの言葉いただきましたが、編集後記にも記載
しましたように、この台の上に記録用のボイスレコーダーを設
置させていただいております。皆さんの発言を一語一句拾い、
週報へ反映させて参ります。面白い冗談なども盛り沢山に反
映いたしますのでぜひ、皆さま本庄クラブらしいご自由な発
言をこれからもお願いいたします。

須田礼子
地区・公共イメージ副委員長

　公共イメージ委員会の委員で
ございます渋澤です。
よろしくお願いいたします。
本庄RC初の試みということでグ
ループlineを開設いたしました。
　お手元の案内のご説明をいた
します。これは本庄ＲＣメンバーの

みのグループです。特に約束を守っていただきたいのが返
信は基本的にしないということです。 返信を一人がすると90
名グループなのでピーピー鳴ってしまい多くの方が迷惑され
ますの返信なし、個人的なことは投稿しないということで、
例えば…「今日はうちの奥さん
が美味しい料理作ってくれた
よ」なんていう個人的な投稿は
しない、という約束を守って便利
に活用していきたいと思います。
　又、lineの使い方や困りごと
はそ須田委員長へ言っていた
だければ優しく教えてくれます
のでよろしくお願いいたします。
皆さん、須田さんからLINEグ
ループへのご招待が来ました
きちんとお仲間になるということ
で上手に運用して参りましょう。

渋澤健司
クラブ・公共イメージ委員会
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地区からお知らせ、ご案内とお礼
を申し上げます。昨年度より続けて
おりました「さかうえみなみ」さんの
オリエンテーションが無事終わり
まして、出国する日が決まりました。
8月19日に日本を立ち台湾へ向か

うこととなっております。同日に台湾より学生を受け入れてい
ただくということで、本庄の方に向かいます。9月以降毎月1回
例会に必ず来ていただくということです。17歳だったと思うん
ですけど、女子高校生がいらっしゃいます。ぜひ皆さんで、良
い留学経験を提供出来るようお力添えいただければと思い
ます。よろしくお願いします。

只今ご紹介していただきました高
木寿実です。
父が随分お誘い受けていたという
のを今初めて聞いたのですが父
は出不精でしてなかなかこういう
機会がありましてもこのような場に

は出ることは無いと思うので今回私が入会させていただきま
した。どうぞよろしくお願いいたします。

温井康宏
地区・青少年交換委員会

髙木寿実
新会員
寿し処 たく美

温井康宏
会員増強委員長

中島高夫
新会員紹介

坂本雄一
クラブ管理運営委員長

7月9日、川越アルカーサル迎賓館
にて第2570地区R米山記念奨学
委員会のセミナーが行われました。
当会から坂田会長、カウンセラー
として渋澤会員、更に本日のゲスト
秩父RCの太田様と井上様が同じ

席で、大変お世話になりました。 また、危機管理委員会担当
諮問委員として高柳会員、そして、加藤PG、R米山記念奨学委
員会学友委員会委員として櫻井会員が同じ会場でした。高柳
会員からはハラスメントに関して、なお加藤会員はR米山記念
奨学事業と地区の現況ということで、講話をされました。後半
は留学生の方々が、3分間スピーチで、坂田会長から「面白い
話をして」を突然振られた本庄の王睿涵さんが大変戸惑いな
がらもたどたどしくも面白いお話をしたのが印象的だったで
す。 この事業を継続していくには寄付という存在が欠かせな
いということで色 な々方からのご発言にありました。

　ゴルフ部からお知らせいたしま
す。本年度、ゴルフ部長を拝命い
たしました佐藤でございます。
どうぞよろしくお願いいたします。 
　例会終了後、本年度、ゴルフ部
の総会がございますのでゴルフ
部の会員の方はお残りいただきま

すようお願い申し上げます。  また7月27日埼玉国際ゴルフク
ラブで第1回坂田年度のゴルフコンペがございます。現在28
名の参加申し込み頂いてます。 当日8時45分集合でございま
す。お忘れのないようにお願いいたします。以上でございます。

まずは縦読みの表紙です。クリエ
イトホープインザワールドと書かれ
ております。世界に希望を生み出
そうという意味でございます。私た
ちの目標は、破壊的な紛争から世
界が立ち直れるように、希望を取り
戻すことだと書かれています。

髙橋　豊
クラブ・R米山記念奨学委員会

佐藤賀則
クラブ・ゴルフ部部長

橘高耕平
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【坂本雄一】
録音しているようなので今日は丁寧な言葉で話します（笑）
髙木寿実さんの入会の経過報告は今月6日の理事会で坂
田会長より、高木久美さんが推薦され入会が承認されまし
たので全会員にアナウンスしました。通常7日間置くのです
が、会員から意義なしでしたので承認となりました。別室で
三大義務を中心にしっかりオリエンテーションをしました。

【中島高夫】
推薦人として紹介をさせていただきます。髙木さんは寿し処 
たく美というお寿司屋さんで父親と私は、同級生です。みさ
ごさんと兄弟で、父親のほうへ何回も入会をお誘いしたこ
ともありましたが断られましてそのうち、私も高崎に居住し、
足が遠のきました。長女の寿実さんがロータリーに入会さ
れとても嬉しいです。お店もあり難しいかもしれませんがで
きるだけ参加してもらいたいです。
皆さんよろしくお願いいたします。ありがとうございました。

　続きまして4ページには女性がより活躍できる組織、社会づ
くりということで、9ページにはおいしさを求め、マルチに活躍し
ておられる記事も出ております。また19ページに高崎に響くウ
クライナ民謡の調べという近隣のクラブが紹介になっておりま
す。 21ページ、私の1冊で“習近平3期目の狙い”で非常に興
味ある見出しで機会あれば、読んでみたいと思いました。
　反対側の表紙、ゴードン会長の写真で5ページに、高野孫
左衛門会員数年前にガバナーとして本庄へ来られたれたと
いうことでご紹介しておきます。 7ページゴードン会長のメッ
セージ5行ほど書いてあります。 「帰属意識」という言葉が随
所に出ております。 私は、サラリーマンですがロータリーの帰
属意識のためには、例会に出て、食事を共にすることが大事
なのかなと思っております。
　最後にガバナーの横顔で18ページ埼玉県では、深谷ＲＣ・
幸手ＲＣ紹介されております。  さらに41ページ本庄ＲＣ茂木正
ＰＧがロータリー文庫運営委員会委員長として投稿していた
だいております。ロータリーの友の紹介とさせていただきます。
ありがとうございました。 
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次回、例会案内です。7月27日木曜
日、 16時30分。場所が埼玉国際ゴ
ルフクラブです。移動礼会とバーベ
キュー、夜間例会ですので場所をお
間違えなくお願いします。なお16時

50分に本庄商工会議所に送迎バスをご用意しております
ので、時間原守でお越しいただければと思います。

宮田博史プログラム副委員長

　秩父ロータリークラブから来ましたガバナー補佐の原島と
言います。 資料は用意しましたが端折りながら簡単に進めた
いと思います。 まず自己紹介の方ですがロータリー歴17年、
現在63歳、職業分類は保険代理店です。 ご理解いただきた
いのが補佐の役割ということでクラブと地区を結びつけるの
が役割と思っていただければと思います。 また担当クラブへ
の定期的な訪問、会員の皆様の声を聞き必要に応じてアドバ
イスをする、元気なリーダーシッププランを推奨するなどです。  
さらに各クラブの現状をガバナーに報告することも不可欠で
す。 これら17のチェック項目で本庄さんは1点だけ、マイロー
タリー登録数が少ないという事だけでした。デジタル化の時
代なのでその部分を改善していただければと思います。事務
局・織田幹事も会長と一緒にマイロータリーの方へ新会員情
報や奉仕プロジェクトなど書き込むところがありますのでぜ
ひ取り組んでください。 補佐はガバナー公式訪問の準備とい
う役割も兼ねておりますので8／3に同行させていただきます。

　ガバナー公式訪問でも今年度地
区のスローガン「希望を語ろう」につ
いて話されると思いますが、1人でも
多くの会員がロータリーを楽しみ、
ロータリーを通じて思いやりの心で

世界・地域社会貢献できるということが非常に大切です。 又
単年度引き継ぎ制のロータリーは、会長も補佐も単年度制で
それでも100年も続いて居る中で、少しずつ進化はしておりま
す。地区内でも色 な々ことを継承していかなければなりません。
他地区のガバナー選出は既にデジグネイト（3年先）まで決
まっています。当地区はエレクト（翌年）の次が決まっておりま
せん。この継続性が難しく、これをぜひ改善しなくてはいけま
せん。 本庄クラブでは、坂田会長が今年度、例会数減少など
色 チ々ャレンジをされ、いいと思います。こういう形で全体の考
え方を進めていただければと思います。 また本庄さんでは、
地区の蘇れ2570プロジェクトのリーダーとして金井さんが居
られますが第2570地区を活性化させたいという思いが皆あ
りますので私もまたくっついて、地区でも一緒に盛りあがりた
いと思います。
　もう一つ「ロータリーを楽しめていますか」ということです。王
道の楽しみ方は、奉仕プロジェクトに参加しないと本当の意
味の楽しみ方はできないと思います。また親睦が大事というこ
とで例会に出ることも大切ですね。両方で楽しんでいければ
いいと思います。あとは人とのつながりですね。バッヂから縁
がつながったという事は珍しくありません。最後に加藤玄静Ｐ
Ｇのことば「良い意味でロータリーばか」
バランスのいいロータリアンになるのが、
ロータリーを楽しむ1番の早道かなと
思っております。ありがとうございました。

会員数 93名 ・出席免除会員
・出席義務会員数
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91

本日の出席会員数 52名
本日の出席率 57.1％

織田裕之／小島賢大／櫻澤真琴／寺本和彦／宮本博史
井古田悦男／髙橋祐介／須田礼子

坂田清茂／真下敏明／井田正志／橘高耕平／相川浩一
坂上光一郎／金子　章／

寺本和彦ニコニコBOX委員会

鈴木　純出席副委員長

ふわふわかき氷、濃厚抹茶あずきミルク
「茶舗いこた」でこおり始めました

井古田悦男
Message

本日の季節のお料理｢うなぎの蒲焼き｣を
食べて暑さを乗り切りましょう

櫻澤真琴
Message

原島ガバナー補佐本日の卓話よろしく
お願いいたします。

寺本和彦
Message

髙木寿実さんロータリーご入会おめでとう中島高夫
Message

髙木様入会おめでとうございます。辺見様
本日はオブザーバーありがとうございます。

温井康宏
Message

12,000円

7,000円

内藤康晴／茂木　聡／矢島淳一／渋谷修身／滝澤博史
五十嵐敦子／春山茂之／井上秀一／鈴木　純
藤井　仁／戸矢元一／茂木　正／斉藤一英／池田敦司
渋澤健司／桜井祐治／佐藤賀則／永井保之／蓮見　裕
中島高夫／石原美枝／巴　高志／金井福則／鈴木元道
八木茂幸／野田貞之／武正進介／坂本優蔵／井河彰久
塚本　茂／温井康宏
原島生慈様・井上裕様（秩父）／鈴木俊介様（川越）

36,000円

第4G ガバナー補佐
原島生慈 氏
秩父ＲＣ

ニコニコボックス委員会です。
本日ニコニコボックス報告させていた
だきます。

合 計 55,000円

卓話を動画にてご視聴頂けます YouTube



12 点　鐘

　今日、第2例会なんですけど、本当
に多くの方のご参加ありがとうござ
いました。 本庄クラブは雄弁な方が
本当に多いので、原島生慈ガバナー
補佐の時間が全く取れずに本当申し
訳なく思っております。
　ただ、私のテーマであります｢充実
した例会｣になったのではないかと
思っております。次回もよろしくお願
いします。それでは終了いたします。
点鐘します。
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 GUEST

本日の

・(有)逸見木工所 　逸見　猛（へんみたけし）様

本日のホットGUEST
ご紹介です。
入会予定者🌟の方です。

スポットライト
HIGHLIGHT

ようこそ本庄RCへ

スポットライト
HIGHLIGHT

会場の外でも大活躍

それでは、恒例になりました！

献立の発表をします

1 地元さん新鮮野菜

2 豊洲直送新鮮な魚介類

3 おそらく国産 高級和牛

4 おいしい生ビール

ぜひご参加よろしくお願いいたします。以上です。

左から
地区研修委員会RKI担当委員
太田雅孝様（秩父RC）

地区公共イメージ委員会
菊池俊介委員長（川越RC）

秩父RC 関根昭文会長 秩父RC 井上　豊様

第4Gガバナー補佐 原島生慈様とホットゲスト

おふざけ
編

おしとやか
編VS



①

②

③

④

⑤

⑥

①～③を入力し④｢はい｣を選択して
⑤｢✓｣ ⑥｢続ける｣をクリック

アカウントを作成

名

姓

Eメール

あなたは18歳以上ですか？
はい
いいえ

✓

続ける

スマホカメラでかざす

マイロータリーの新規
登録画面へ進みます。

パスワードの設定

届いたメールを開き
｢アカウントを有効にする｣を
クリック。 パスワードと質問と
答えを設定する

パスワード

パスワードを再入力

セキュリティの質問

答え

続ける

会員としての状況をお知らせください。

会員としての状況

会員としての状況を入力

続ける

以下からお選びください。

○ ロータリークラブの現会員または元会員
○ ロータアクトクラブの現会員または元会員
○ ロータリークラブもローターアクトクラブも
　  会員になったことはない

留意：ロータリークラブとローターアクトクラブの
両方に所属している場合、どちらをお選び頂いても
かまいません。

ここまでで登録完了です。 実際に
この手引きに書き込んでインター
ネットでチャレンジ登録してみて
ください。

6

動き出した｢充実した例会｣と本庄の個性

スポットライト
HIGHLIGHT

気まぐれスナップ

編集後記

　坂田・織田年度2回目の例会、ガバナー補佐訪問。
私は“補佐のチェック項目”があることを初めて知りま
した。そして昨年度、補佐としてそれら大役を担われてい
た金井福則パスト会長に改めて敬意✨。
　この日、公共イメージ委員の少ない出席者の中から
渋澤パスト会長に委員会発表でグループＬＩＮＥの注意喚
起ををお願いすることに。 その他多くの地区、各委員会・
ロータリーの友の発表や、新会員入会式と、こなす予定
の多い中、原島生慈ガバナー補佐の卓話時間がみる
みると削られてしまい運営側はきっとヒヤヒヤされてい
たことかと思います。
　この充実した例会模様を鮮明に紙面に反映すること
を委員会で模索する中、メンバーから出たアイデアの
ボイスレコーダーからの活字おこしアプリの精密さに編集
時、思わずニヤニヤしていることを告白します。
　私自身も例外ではなく｢えー｣｢あのぅ｣｢それと~｣｢えっ
と~｣など、恐らく自分では気づかない口癖をこと細かく
拾い正確に再現する文明の利器に頭が下がる思いで、
口癖部分を削除し、それでもなるべく発表する方の表
現力と雰囲気を損なわないよう気をつけながら楽しん
で編集しております。
　例会内容を反復することで、本庄クラブの個性の豊
かさに加え、すばらしく層の厚い顔ぶれと柔軟な対応
力を改めて感じております。 この日はメイキャップで
参加されておられた方が｢本庄は雰囲気もメンバーも
ホント最高ですね｣と仰ってました。
 我がクラブ自慢の｢充実した例会｣。
その内容を会報制作のためとはいえ、流れを追いなが
ら味わえるこの特権を満喫しております。       　　須田

2023-2024年度　公共イメージ委員会

担当副会長／橋本和也
委　員　長／須田礼子　副委員長／小田切浩
委　　　員／渋澤健司・金井福則・長崎隆司・中谷嘉宏・内田 徹

マイロータリー登録  チャレンジシート

1 32 4


